



Ciudad de México, a 27 de mayo de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

LOS EQUIPOS DE UPIIG GANAN PRIMER LUGAR EN FÚTBOL SOCCER Y AMERICANO

C-422

Los equipos de fútbol soccer y americano de la Unidad Profesional Interdisciplinaria en Ingeniería Campus Guanajuato (UPIIG) lograron el primer lugar en el *Torneo Abejas 2017* y en la *Conferencia Atlética del Bajío (CAB)*, respectivamente.

La UPIIG fue sede de cinco partidos en ronda clasificatoria y del encuentro de la gran final en donde los politécnicos ganaron 2-1 al Instituto José Vasconcelos, con lo que se proclamó como el primer Campeón del *Torneo Abejas 2017*. En este evento participaron representantes de las universidades Iberoamericana, Tecnológica de León y la Universidad de Guanajuato (UG).

Los estudiantes politécnicos destacaron en la primera edición de esta competencia convocada por la UG, torneo que abarcó los municipios de León, Silao y Guanajuato capital.

En cuanto al equipo de americano, se coronaron campeones de la *Conferencia Atlética del Bajío (CAB) Intermedia Primavera 2017*. Así los de casa demostraron su dominio al derrotar a *Panteras* de Celaya con un marcador de 24-9, con lo que reafirman su supremacía en la División del Bajío.

===000===